



fisipol
umpr



e-buletin

SOCIOPOLIS

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Palangkaraya

**Intelektual,
Inovatif, dan**

Inspiratif: e-buletin FISIPOL, Suara Pemikiran Terkini

2024
Periode Juli



01/07/2024

Program Magang Fisipol UMPR Dimulai di Pemprov Kalteng dan Pemko Palangka Raya

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (Fisipol UMPR) memulai program magang tahun 2024 di berbagai instansi pemerintah provinsi Kalimantan Tengah dan pemerintah kota Palangka Raya. Program magang ini merupakan bagian dari mata kuliah yang bertujuan untuk pengembangan keilmuan yang praktis bagi mahasiswa.

Program magang yang berlangsung selama dua bulan ini dimulai pada tanggal 1 Juli dan akan berakhir pada 1 September 2024. Semua instansi dan lembaga tujuan magang menyambut baik kedatangan para mahasiswa yang didampingi oleh dosen pembimbing lapangan (DPL).

"Program magang ini dirancang untuk memberikan pengalaman kerja yang berharga bagi mahasiswa," ujar Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P., Dekan Fisipol UMPR. Selama periode magang, para mahasiswa akan mendapatkan kesempatan untuk bekerja di berbagai instansi/lembaga di lingkungan pemerintah provinsi Kalimantan Tengah dan pemerintah kota Palangka Raya.

"Dengan magang ini, diharapkan para mahasiswa akan terlibat langsung dalam aktivitas di lapangan dengan mendapatkan bimbingan dari para pembimbing di instansi tempat magang yang sudah profesional dan berpengalaman, sehingga dapat mengembangkan keterampilan yang relevan," tambah Sadar, M.I.P., Kepala Laboratorium Politik dan Kebijakan Publik.

Dr. Irwani juga menegaskan bahwa program magang ini merupakan bagian dari komitmen Fisipol UMPR untuk mendukung pengembangan karir generasi muda. "Kami percaya bahwa pengalaman praktis yang mereka peroleh nantinya akan memberikan dasar yang kuat bagi karir mereka di masa depan," ujarnya.

Lokasi magang Fisipol UMPR tahun 2024 beberapa diantaranya adalah DPPKBP3PM Palangka Raya, LKBN Antara Kalteng, Sekretariat Daerah Provinsi Kalteng, Bank Indonesia Kalteng, dan lain-lainnya.

Program magang ini diharapkan akan memberikan pengalaman langsung yang berharga dan mendukung pengembangan karir mahasiswa di masa depan. (af)

06/07/2024



Fisipol UMPR Melakukan Perjanjian Kerjasama dengan IAHN-TP

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangka Raya (UMPR) resmi menjalin kerja sama dengan Institut Agama Hindu Negeri Tampung Penyang (IAHN-TP). Perjanjian ini ditandatangani oleh Dekan Fisipol, Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P., dan Direktur Program Pascasarjana IAHN-TP, Prof. Drs. I Ketut Subagiasta, M.Si., D.Phil., di gedung Fisipol UMPR pada Jumat, 05 Juli 2024.

Kerja sama ini mencakup berbagai bidang, termasuk pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat. Dalam sambutannya, Dr. Irwani menekankan pentingnya kolaborasi ini untuk meningkatkan kualitas akademik dan kontribusi kedua institusi terhadap masyarakat. "Kami berharap kerja sama ini akan membuka banyak peluang baru dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan pemberdayaan masyarakat," ujar Dr. Irwani.

Sebagai langkah lanjutan, delegasi dari Fisipol UMPR akan melakukan kunjungan balasan ke IAHN-TP dalam waktu dekat. Selain itu, kedua institusi berencana untuk memperkuat kerja sama mereka melalui berbagai kegiatan, terutama seminar nasional maupun internasional.

Dengan adanya kerja sama ini, diharapkan dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi kedua belah pihak dan turut berkontribusi dalam memajukan dunia pendidikan di Indonesia. (af)



Mahasiswa Fisipol UMPR Ikuti Kuliah Kerja Nyata Internasional di Malaysia dan Thailand

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) mengirim dua mahasiswa dari Program Studi Ilmu Komunikasi, Hafi Mahyudi dan Susilo Bambang Purnama, untuk mengikuti kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Internasional 2024. Kegiatan ini merupakan kolaborasi dengan Universiti Utara Malaysia dan Yala Rajabhat University Thailand, serta diselenggarakan oleh Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY).

KKN Internasional 2024 akan berlangsung dalam dua bentuk, yakni inbound dan outbound, yang dijadwalkan mulai tanggal 22 Juli hingga 10 September 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengalaman lintas budaya dan memperluas wawasan para mahasiswa mengenai berbagai aspek sosial dan akademis di tingkat internasional.

Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P., Dekan Fisipol UMPR, menyatakan bahwa partisipasi dalam KKN Internasional ini merupakan kesempatan emas bagi mahasiswa untuk mengembangkan keterampilan komunikasi, memperluas jaringan internasional, dan meningkatkan pemahaman tentang dinamika global. "Kami bangga mengirim Hafi Mahyudi dan Susilo Bambang Purnama sebagai perwakilan UMPR. Kami berharap mereka dapat memberikan kontribusi positif serta membawa pulang ilmu dan pengalaman yang berharga," ujar Dr. Irwani.

Program KKN Internasional ini mencakup berbagai kegiatan seperti seminar, workshop, dan proyek kolaboratif yang melibatkan mahasiswa dari berbagai negara. Dengan demikian, para peserta diharapkan dapat mengaplikasikan pengetahuan akademis mereka dalam konteks nyata dan mengembangkan solusi inovatif terhadap isu-isu sosial yang dihadapi oleh masyarakat di negara-negara partisipan. (af)





31/07/2024

Pelatihan Asesor Fisipol UMPR Tingkatkan Kompetensi Dosen

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) baru-baru ini mengirimkan sejumlah dosen dan staf administrasi untuk mengikuti pelatihan asesor yang diselenggarakan oleh Lembaga Sertifikasi Profesi Lembaga Administrasi Negara (LSP LAN). Pelatihan yang berlangsung pada tanggal 22-23 Juli 2024 ini bertujuan untuk meningkatkan kompetensi di bidang administrasi negara.

Menurut Dekan Fisipol UMPR, Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P., beberapa dosen dan staf administrasi dari Fisipol, termasuk dirinya sendiri, mengikuti pelatihan tersebut. Dr. Irwani mengikuti untuk level 8, sementara Pak Anjar dan Bu Milka mengikuti untuk level 7, serta Bu Aquarini untuk level 8. "Pelatihan ini penting untuk memastikan bahwa penilaian kompetensi dilakukan sesuai dengan standar nasional," ujarnya di Palangka Raya, Selasa.

Kegiatan ini tidak hanya diikuti oleh peserta dari UMPR, tetapi juga dari berbagai kampus di seluruh Indonesia. Hal ini menunjukkan pentingnya sertifikasi ini diakui secara nasional dan kebutuhan akan peningkatan kompetensi di berbagai institusi pendidikan. Materi yang diberikan sangat relevan dengan kebutuhan di lapangan dan dapat langsung diterapkan dalam pekerjaan sehari-hari.

Proses pelaksanaan sertifikasi ini melibatkan beberapa tahapan, mulai dari pendaftaran, pelatihan intensif, hingga penilaian kompetensi melalui ujian tertulis dan praktek. Tantangan terbesar adalah menjaga konsentrasi dan komitmen selama proses pelatihan yang intensif. Namun, ia menegaskan bahwa kualitas dan relevansi materi yang diberikan sangat baik dan praktis.

Sertifikasi ini dianggap sangat penting dalam meningkatkan kompetensi dosen di bidang Ilmu Administrasi Negara. "Sertifikasi ini memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang standar kompetensi yang harus dicapai, serta alat dan metode yang tepat untuk mengukur dan menilai kompetensi mahasiswa," ucapnya.

Setelah mendapatkan sertifikasi ini, Dr. Irwani merasa lebih percaya diri dan kompeten dalam menjalankan tugas sebagai dosen dan asesor. Dalam konteks program studi, sertifikasi ini meningkatkan kredibilitas dan kualitas pendidikan yang kami tawarkan. Dia berencana untuk mengintegrasikan standar kompetensi nasional ke dalam kurikulum, meningkatkan metode penilaian, dan memberikan pelatihan kepada rekan-rekan dosen serta mahasiswa. Ini akan memastikan bahwa lulusan Fisipol UMPR memiliki kompetensi yang diakui secara nasional dan siap bersaing di dunia kerja. (af)